

«Les États-Unis devraient s'occuper de la pandémie au lieu d'attaquer d'autres pays » Bruno Rodríguez



La Havane, 8 août, (RHC).- Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a signalé ce vendredi que les États-Unis devraient s'occuper de la pandémie de Covid-19 au lieu d'attaquer d'autres pays.

Le chef de la diplomatie cubaine s'est demandé sur Twitter combien de personnes devront mourir pour que le gouvernement étasunien accorde au nouveau coronavirus l'importance qu'il mérite.

«Au lieu de faire cela, il attaque des États et des institutions internationales qui, comme Cuba, assument avec solidarité ce défi global » a-t-il souligné.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/231004-les-etats-unis-devraient-soccuper-de-la-pandemie-au-lieu-dattaquer-dautres-pays-bruno-rodriguez>



Radio Habana Cuba